

# Jesús Monroy Incansable Gestor de Recursos

Por Oscar Valencia Villafaña

Estamos trabajando por y para las futuras generaciones; J.M.M



Jesús Monroy haciendo entrega de apoyos a los niños de Jocotitlán

Jocotitlán, Méx. La administración 2013-2015 que encabeza Jesús Monroy Monroy entregó en el auditorio de la comunidad de Cristo Rey, canastas alimenticias del programa "APADRINA UN NIÑO INDIGENA", paquetes de pañales y biberones a madres de escasos recursos, gestionados ante la Secretaría de Salud, el edil fue acompañado por integrantes del cabildo y de la presidenta del DIF Mireya Monroy Monroy.

En este acto totalmente de corte humanitario respaldado por integrantes de su cabildo y ciudadanía beneficiada Jesús Monroy manifestó que con estas pequeñas acciones se puede lograr grandes cosas y señaló que para poder hacer entrega de apoyos es necesario tocar puertas y estar ahí de una manera muy pendiente, pero sobre todo con la firme convicción de servir a la ciudadanía. Posteriormente varios integrantes de la administración 2013-2015 iniciaron una gira de trabajo por el municipio, como primer punto el alcalde dio el banderazo inicial de la reconstrucción de la calle Cristo rey, obra que tendrá una inversión de 3 millones de pesos, en el lugar Monroy Monroy dijo que Cristo Rey es una de las calles que debe de servir como un referente para la circulación de la cabecera municipal, y que beneficiara a cerca de 6 mil ciudadanos.

El siguiente acto del presidente municipal fue supervisar la remodelación del Auditorio municipal en la comunidad de Mavoro, ahí menciona a los vecinos del lugar quienes fueron acompañados por sus autoridades auxiliares, que la



Autoridades Municipales en el banderazo Inicial de la reconstrucción de la calle Cristo Rey

administración que encabeza está comprometida a trabajar, de la misma manera enfatizo que la tarea de la administración es la modernizar y hacer funcionales todos los espacios públicos. En la Comunidad de Santa María Citendejé, Jesús Monroy Monroy realizo la supervisión de la planta Tratadora de Aguas Residuales, en el lugar el alcalde indicó que Jocotitlan se



encamina a la sustentabilidad con una visión hacia el futuro para heredar un mejor municipio a las próximas generaciones.

En San Miguel Tenochtitlán, el alcalde se reunió con autoridades auxiliares de la comunidad para dar inicio a la obra de ampliación de la red de drenaje sanitario. Los vecinos de la comunidad externaron su agradecimiento al mandatario al exponerle que el apoyo recibido era una necesidad importante para los habitantes.

Más tarde se trasladaron a la colonia Dolores, donde llevaron a cabo la colocación del primer poste para la ampliación de la red eléctrica en esta colonia.